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藤枝市教育委員会 令和３年５月定例会会議録 
 
 
 
１ 開 催 日  令和３年５月２０日 
 
 
２ 場      所  藤枝市役所西館３階特別会議室 
 
 
３ 会議に附した事項  （別紙のとおり） 
 
 
４ 出 席 委 員  教 育 長  中村 禎 
 

 教育長職務代理者  浅井 好美 
 
委      員  山田 美穂子 

   
委      員  牧田 伸明 
 
委      員  野中 進 

 
 
５ 欠 席 委 員   
 
  
６ 出席した事務局職員  教 育 部 長  安達 剛正 
 

教 育 政 策 課 長  杉原 一行 
 

学 校 教 育 監  梶川 佐知子 
 
主 席 指 導 主 事  安藤 厚志 

  
学 校 給 食 課 長  杉本 尚仁 
  
生 涯 学 習 課 長  小川 聡 

 
図 書 課 長  杉本 守 

        
       文 化 財 課 長  藁科 光彦 

 
 
 

総 務 係 長  田中 英忠 
 

書      記  谷光 美和 
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教育委員会 令和３年５月定例会 
 

 

日 時  令和３年５月２０日 午前１０時１５分 

場 所  藤枝市役所西館３階特別会議室 

 

 

１ 開       会  午前１０時００分 

 

 

２ 会議録署名委員氏名  牧田伸明委員、野中進委員 

 

 

３ 日程第１ 

 

  第 12 号議案  藤枝市立小・中学校通学区域の見直しについて 

 

  第 13 号議案  小中学校校舎防水改修工事の計画の策定について 

 

  第 14 号議案  生涯学習センターホール特定天井改修工事の計画の策定について 

 

  第 15 号議案  藤枝市郷土博物館協議会委員の委嘱について 

 

 

４ 日程第２ 諸般の報告 

 

  生涯学習課長  ふじえだオンデマンドスクールの実施について 

 

          令和３年度『藤枝市少年少女発明クラブ』活動スタート！ 

 

  図書課長    国際ソロプチミスト藤枝から児童書が贈呈されます 

 

  

 

 

５ 閉       会  午前１０時４６分 
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開  会    午前１０時００分 

 

日程第１   

第 12 号議案  藤枝市立小・中学校通学区域の見直しについて 

 

浅井委員  小規模特認校制度という新しい制度ができたことはありがたい。

４ページの「定員」同様、「通学」においても、本市の状況を表記

したほうがわかりやすいのではないか。 

主席指導主事  ご指摘のとおり、表記変更をする。 

 

 山田委員  ５ページの「入学までの手続等」において、学校見学会はこの一

日設定しているが、これ以外は予定しているか。見学会を早く設

定したことはよいが、９月以降で学校見学したいとの要望に応え

るなど臨機応変に対応をお願いしたい。 

主席指導主事  要望があれば、随時、臨機応変に対応していく。 

 

 牧田委員  本制度により、中学生から該当の中学校へ転入をしたい要望など

の話はあるか。 

主席指導主事  今のところそのような要望の声はない。 

 

 野中委員  いじめや不登校は学校が移れば解消される可能性もあるが、２ペ

ージの表の中で、教育的配慮の要件及び期間にあるいじめの事由

解消の解釈はどうなっているか。 

主席指導主事  教育的配慮は、環境を変えることで、リセットし、新たな環境で

学ぶ人を対象としており、事由解消については保護者と学校が話

し合いで決めている。 

  教育監  新しい環境で適応できていれば、対象者の教育的配慮の継続が望

ましいという判断になり、原因となった学校へ戻すことはないと

考える。 

 

  第 13 号議案  小中学校校舎防水改修工事の計画の策定について 

 

浅井委員  別紙のその他にある、同種工事４件とは４校のことか。また、工

事の順番は専門業者が確認して優先順位を決定しているのか。そ

れとも年式が古い順に更新していくのか。 

教育政策課長  おっしゃるとおり、４件は４校であり、西益津小学校、青島小学

校、青島北小学校、高洲中学校である。年数だけでなく、劣化度

を検査する中で、アセットマネジメント計画に沿って工事を実施

している。 

 

  第 14 号議案  生涯学習センターホール特定天井改修工事の計画の策定について 

 

         特になし 
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  第 15 号議案  藤枝市郷土博物館協議会委員の委嘱について 

 

   野中委員  条例で定数を１０人以内としているが、通常どのくらいの人数で

行っているか。 

  文化財課長  ６名で行っている。 

 

日程第２ 諸般の報告 

 

ふじえだオンデマンドスクールの実施について 

 

 浅井委員  例えば、習字の動画の内容は、教師が子どもたちに教える仕方と

統一されているか。人材を活用して本動画が作製されていること

は承知しているが、講師の方も指導書等を踏まえて動画作製され

ているか現状を教えてほしい。 

生涯学習課長  動画作成については、現場の教師の声も踏まえている。 

 

 山田委員  今年度は５本の動画を作製ということでよいか。それともこの事

業についてはこれで終了か。楽しそうな動画であり、良い取組み

である。藤枝チャンネルにも配信するということで、小学生のみ

ならず、就学時前のお子さんにとっては小学校ではこんなことを

やるんだよとお母さんと学べ、大人にとっては生涯学習講座へつ

ながるなど、いろんな展開があると思われるので増やしてもらい

たい。 

生涯学習課長  来年度以降も継続して、質の良いものを作製していく。 

 

  令和３年度『藤枝市少年少女発明クラブ』活動スタート！ 

 

         特になし 

 

国際ソロプチミスト藤枝から児童書が贈呈されます第２期藤枝市小中一貫教育推

進計画の策定方針について 

 

         特になし 

 

 

閉  会    午前１０時４６分 


